



Se divide la oposición

Los líderes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, anunciaron que suspenden temporalmente la alianza con el PRI, luego de que éste se negó a retirar su iniciativa para extender la permanencia del Ejército en las calles.

Sin embargo, Alejandro Moreno aseguró que la alianza Va por México no está en riesgo; aseveró que siempre ha tenido comunicación con los dirigentes del PAN y PRD y, por supuesto, se respetan sus posturas. Aclaró que, aunque tienen un proyecto conjunto, no significa que coincidan en todo.

<https://drive.google.com/file/d/1jXMwtX3V7RwnZcYpGCo2tWweqb9VD2ND/view>